

Übermittlung solcher Nachrichten auffordern bzw. zu diesem Zweck anwerben oder sich durch andere unlautere Methoden die Offenbarung geheimzuhaltender Tatsachen erschleichen. Das ist eine wesentliche Aufgabe und zugleich eine wichtige Voraussetzung, um gegen derartige Kräfte differenzierte politische, politisch-operative, rechtliche - einschließlich strafrechtlicher - Maßnahmen einleiten zu können.

Besonders müssen wir uns auf die Aufklärung der Verbindungen und Aktivitäten ausländischer Einrichtungen und Organisationen konzentrieren, die sich zielgerichtet mit der Beschaffung geheimzuhaltenden Materials befassen. Dazu gehören nach unseren Erkenntnissen vor allem

- die Ständige Vertretung der BRD und die Botschaften anderer imperialistischer Staaten in der DDR;
- die Büros von Publikationsorganen sowie ihre akkreditierten ständigen Korrespondenten und die Reisekorrespondenten aus nichtsozialistischen Staaten in der DDR;
- die Handels-, Banken- und Firmenvertretungen aus nichtsozialistischen Staaten in der DDR sowie andere, zu Handels- und Wirtschaftsbeziehungen mit der DDR und anderen sozialistischen Staaten geschaffene Einrichtungen und eingesetzte Mitarbeiter von Konzernen und anderen kapitalistischen Wirtschaftsunternehmen;